

Mathias Beck steht jetzt allein an der Spitze

Gesellschafterwechsel bei
Schneider-Maschinenbau
in Bretzenheim

■ **Bretzenheim.** Veränderung beim grünen „Pumpenbauer“ aus Bretzenheim: Der langjährige Mitarbeiter, Werkstattleiter und seit 2022 alleinige Geschäftsführer der Andreas und Thomas Schneider Maschinenbau GmbH, Mathias Beck, hat zum Geschäftsjahresbeginn 2025 die Firmenanteile von Andreas und Thomas Schneider zu 100 Prozent als geschäftsführender Gesellschafter übernommen. Damit übergeben die beiden Brüder die Unternehmensfortführung an einen

nach ihren eigenen Worten „jungen, engagierten und erfahrenen Geschäftsführer“.

Die Andreas und Thomas Schneider Maschinenbau GmbH wurde 1992 von Andreas und Thomas Schneider gegründet. Sie entstand aus der Firma Schneider Maschinenbau, einem Traditionsunternehmen, das sich bereits auf das Jahr 1922 zurückführen lässt und von der Familie bereits in der dritten Generation geführt wurde. 1993 wurde das große Produktions- und Bürogebäude im Gewerbegebiet „In den zehn Morgen“ bezogen. Hier werden auf modernen Werkzeugmaschinen zu 90 Prozent rostfreie Edelstähle verarbeitet, die in Verbindung mit Kunststoffen qua-

litativ hochwertige Produkte ergeben. Das Kernprodukt sind Pumpen verschiedener Ausführungen, die überwiegend im Weinkeller oder auch bei der Teichreinigung Anwendung finden. Innovative Neuentwicklungen, beispielsweise für den Weinkeller 4.0, und Produkte für spezielle Einsatzbereiche gehören ebenso zum Produktportfolio, heißt es in der Pressemitteilung des Unternehmens.

„Mit Mathias Beck haben wir vor rund 19 Jahren einen engagierten und vertrauensvollen Mitarbeiter gewonnen, der von Anfang an mit Herzblut an die Produktion unserer Pumpen gegangen ist“, sagt Andreas Schneider. „Es hat mir immer große Freude bereitet, mit Mathias

an technischen Neuentwicklungen und Produktinnovationen zu arbeiten, beispielsweise an der Weinpumpensteuerung mittels App vom Smartphone aus oder an einer neuen Fernbedienung, die er nun dieses Jahr zur Marktreife führen wird. Ebenso hat er uns in den vergangenen Jahren, als er Teil der Geschäftsführung wurde, überzeugt, dass er das Unternehmen auch vertrieblich und betriebswirtschaftlich in unserem Interesse (weiter)führen kann. Damit waren für uns, meinen Bruder Thomas und mich, nun die besten Voraussetzungen geschaffen, unser Familienunternehmen vertrauensvoll in die Hände von Mathias zu geben. Wir sind der festen Überzeugung, dass damit für

die Mitarbeiter und unsere Kunden ein sicherer Weg in die Zukunft ermöglicht wird.“

Bereits vor rund fünf Jahren leiteten Andreas und Thomas Schneider die Übergabe ein. So wechselte der Meister im Feinwerkmechanikerhandwerk und gelernte Mechatroniker Mathias Beck 2021 als damaliger Werkstattleiter in die Geschäftsführung, um von den Brüdern in das Betriebswirtschaftliche, quasi die „Büroarbeit“, eingearbeitet zu werden. Das lief so gut, dass sich Andreas und Thomas Schneider bereits 2022 aus dem operativen Geschäft zurückzogen und die alleinige Geschäftsführung des Unternehmens an Mathias Beck übertrugen. *red*